

Cubains et Argentins rendent hommage à deux diplomates disparus à Buenos Aires il y a 40 ans



Buenos Aires, 10 août, (RHC).- Des diplomates cubains en poste à Buenos Aires et des Argentins ont rendu hommage à deux diplomates cubains disparus sous la dernière dictature militaire.

Une modeste cérémonie a eu lieu hier soir dans les locaux de l'ancien atelier Automotores Orletti, aménagé en centre de détention et de torture au service de l'opération Condor.

On a appris que les deux diplomates cubains, Jesus Cejas et Crescencio Galañena y ont été conduits, le 9 août 1976. Ils y ont été torturés à mort.

Leurs assassins ont ensuite mis les corps dans des bidons en métal qu'ils ont jetés dans un dépotoir à proximité du canal de San Fernando, dans la province de Buenos Aires.

Le ministre conseiller de l'ambassade de Cuba en Argentine, Carlos Suanes, a remercié les enquêteurs et les experts des efforts qui ont abouti à l'identification des restes 30 ans après.

Les participants à cette cérémonie, dont un groupe de proches des personnes disparues et assassinées par les militaires argentins dans les années 1970 et 1980 ont vu le documentaire «Les coulisses du Plan Condor. Trouvailles dans les Automotores Orletti, du réalisateur argentin Federico Palazzo.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/102409-cubains-et-argentins-rendent-hommage-a-deux-diplomates-disparus-a-buenos-aires-il-y-a-40-ans>



Radio Habana Cuba